

LAUFSPORT

TriRunners mit Titeln

Bei den Österreichischen Meisterschaften über die Standarddistanz zeigten die TriRunners Baden auf.

Die österreichischen Staatsmeisterschaften fanden über die Standarddistanz statt. Mit am Start Kurt Marquart, Titelverteidiger in der AK 60 und Gerhard Wieninger (AK 70). Den ersten Lauf über 6,6 km spulte Marquart in 25,18 min herunter, das folgende Radfahren über 31km entschied er in 53:43 für sich. Den abschließenden Lauf über 3,3 km absolvierte er in 13:03 min – Gesamtzeit 1:34:13 bedeuteten den Vizestaatsmeistertitel in der AK 60 nicht einmal eine Minute hinter seinem um

zwei Jahre jüngeren Kontrahenten. Gleichzeitig errang Kurt Marquart aber den Landesmeistertitel in seiner Altersklasse.

Wieninger schaffte bei seinem ersten Antreten die Sensation – Österreichischer Meistertitel in der AK 70. Seine Zeiten von 29:55 – 6,6km-Lauf; 1:10:26 – 31km Radfahren auf einer sehr selektiven Strecke und dann noch der anschließenden 3,3km-Lauf in 16:12 bedeuten mit einer Gesamtheit von 2:01:02 den überlegenen Sieg in seiner Altersklasse.



▲ Kurt Marquart und Gerhard Wieninger waren erfolgreich.
Foto: privat